Éditorial à 5 voix

Éditorial à 5 voix

Nous n'avons pas encore tout à fait enfilé notre costume de candidates à la présidence que nous présenterons officiellement après l'Assemblée Générale Extraordinaire du 28 juin prochain. Il nous manque quelques accessoires, et quelques couleurs régionales pour lui donner du corps, des baleines de soutien, et quelques couturières, tailleurs et autres tricoteuses pour continuer à tisser la trame de la vie de la FOF...

- Poète et dentellière ? Quel joli mot et quel beau métier... un peu comme une orthophoniste, qui crée avec son patient le soin sur mesure qui pourra l'aider. C'est un travail en finesse et surtout unique!
- C'est de la maçonnerie, aussi ! Offrir aux patients la possibilité de bâtir des bases solides sur lesquelles grandir en humanité et en Parole, tout au long de la vie, de la petite enfance à la pathologie neuro-dégénérative.

Dans le bâtiment, il y a plusieurs corps de métiers ; ils interviennent chacun leur tour et collégialement pour une bonne solidité de l'édifice. La construction doit tenir dans le temps.

Il nous tient à cœur de poursuivre l'ouvrage, et d'ajouter des pierres à la maison FOF.

Nous, Lydie, Bénédicte et Valérie, proposons d'unir à trois nos compétences, nos savoirfaire pour poursuivre le chemin qu'ont tracé celles qui nous ont précédées.

Nous souhaitons continuer à développer la visibilité de la FOF, lieu de réflexions et de résistances contre le démantèlement généralisé du soin.

À travers la participation aux différentes manifestations contre le projet de réforme des retraites, le partenariat avec le film *Loup y es-tu ?* pour la mise en valeur des CMPP et du travail institutionnel, le développement de l'accessibilité des formations proposées par la FOF, la participation à l'élaboration de la nouvelle maquette des études d'orthophonie, la FOF est présente et agit.

Editorial à 5 voix 5 vo

Défendre nos différents modes d'exercice et maintenir une vigilance quant aux divers dispositifs qui fleurissent sur le territoire nous semble essentiel.

Plateformes de Coordination et d'Orientation, Communautés Professionnelles Territoriales de Santé, Liste d'Attente Commune, etc... fragilisent, distendent voire nient le lien entre patient et soignant. Nous souhaitons défendre la rencontre réelle inaugurale entre patient et soignant, rencontre qui pose les fondements d'un travail thérapeutique respectueux de chaque patient dans sa singularité. L'ensemble des orthophonistes est concerné quel que soit le mode d'exercice.

Bref, continuer à porter la parole FOF, la dentelle, la construction pierre par pierre... contre une orthophonie inhumaine et administrative, protocolisée, se retranchant derrière les chiffres, nuisible pour les patients comme pour les professionnels, dans un système de santé dont on voit bien tous les jours combien l'uniformisation est délétère pour le soin.

Vous pourrez lire dans ce Bulletin les rapports d'activité de la Fédération, avec toutes ses commissions: Commission Exercice Libéral, Commission Exercice Salarié, Commission Formation Continue, Commission Formation Initiale, Comité de Réflexion Théorique et Clinique, Commission Bulletin... 30 pages! 10000 mots qui retracent 2 années de travail et d'histoire, à la suite de nos prédécesseures. Une piste pour celles qui nous suivront, avec la motion 2023-2025.

Ce nouveau mandat, avec une équipe qui tout en étant en partie renouvelée s'inscrit dans la continuité, s'achèvera en 2025 avec les 50 ans de la Fédération des Orthophonistes de France...!

Valérie Bataillard, Lydie Cartaud et Bénédicte Fegar-Cogneau, futures candidates à la présidence de la FOF Guillemette Aubin et Nicol Boulidard, futures ex-présidentes de la FOF